



**DINAROBIN**  
BEACHCOMBER  
GOLF RESORT & SPA

★★★★★

THE CLUB



Le « *Club at Dinarobin* » est un club privé dont les services s'inspirent de ceux des traditionnels Executive Floors et VIP lounges. Le Club offre un ensemble de services exclusifs, dont l'accès au lounge privé appelé *Le Martello* dans un cadre au charme colonial. L'accès au Club est réservé aux clients résidant en Suites Club, Suites Zen et Villas.

#### INCLUS AU MARTELLO

- Toasts anglais et canapés de 12h30 à 14h
- Thé, café, sandwiches et pâtisseries de 16h à 17h
- Cocktails et canapés de 18h30 à 20h
- Boissons à volonté parmi la sélection proposée de 8h à 20h
- Whisky, bière, gin, vodka, rhum et cocktails, thé et café
- Sélection de boissons au bar principal - Le Mahogany de 18h30 - 20h

#### AUTRES

- Journaux, accès internet & WIFI illimité, jeux
- Check-in par un concierge dédié
- Priorité pour arrivée matinale et départ tardif (suivant disponibilité)

#### CONDITIONS

- Les services du « *Club at Dinarobin* » :
  - Sont gratuits et réservés aux clients de toutes les Suites Club
  - Sont exclusifs au Dinarobin et ne sont disponibles dans aucun autre hôtel Beachcomber
  - Sont réservés aux clients individuels



"*The Club at Dinarobin*" is a private club based on the worldwide concept of offering top clients Executive Floors and VIP lounges. The Club offers a range of exclusive services including access to a private lounge called *Le Martello* in a typically British colonial atmosphere. The Club is the private domain of the occupants of all the Club Suites, Zen Suites and Villas.

#### INCLUDED AT LE MARTELLO

- Open faced sandwiches and canapés from 12.30 p.m. to 2 p.m.
- Tea, coffee, sandwiches and pastries from 4 p.m. to 5 p.m.
- Cocktails and canapés from 6.30 p.m. to 8 p.m.
- Unlimited selected drinks from 8 a.m. to 8 p.m.
- Whisky, beer, gin, vodka, rum and cocktails, tea and coffee
- Selection of drinks at main bar - Le Mahogany from 6.30 p.m. - 8 p.m.

#### OTHERS

- Newspapers, unlimited internet & WIFI access, games
- Check-in by a dedicated concierge
- Priority for early check-in and late check-out (depending on availability)

#### CONDITIONS

- The services of the "*Club at Dinarobin*":
  - Are free and reserved to the clients residing in Club Suites
  - Are exclusive to the Dinarobin hotel and can not be used in any other Beachcomber hotel
  - Are reserved to individual clients

Le Morne Peninsula 91202,  
Case Noyale, Mauritius  
tel: +230 401 4900  
fax: +230 401 4901  
email: [dinarobin@beachcomber.com](mailto:dinarobin@beachcomber.com)

[www.beachcomber.com](http://www.beachcomber.com)